

LA EDUCACIÓN EN TIEMPOS DE COVID-19

Por Marcio Matamoros/ Coordinar Educativo

La Pandemia Covid-19, aunque suena paradójica, también ha sido una oportunidad para hacer cambios estratégicos. Debemos pensar que cada crisis tiene una solución, una fecha de caducidad y una experiencia que cambia la vida. En la escuela Por Los Niños hemos aprendido a estar mucho más organizados, puntuales, tolerantes e incluso extrañar el ruidoso ambiente escolar. Tuvimos que hacer cambios y ajustes inmediatos, alternativas urgentes para la continuidad educativa, buscar las mejores opciones como institución educativa, retos nuevos y cambios esenciales para seguir dando educación a nuestros estudiantes.



Esto nos llevó a ser innovadores, buscarlo, era necesario, para equilibrar la enseñanza y no dejar a nuestros hijos sin esperanza intelectual. La actualización inmediata y el establecimiento de plataformas educativas nos hicieron ver la luz en medio de la crisis. También es importante mencionar el vínculo entre padres e hijos, a pesar de que en nuestro entorno la mayoría de los padres no tienen la gestión de los dispositivos tecnológicos como su principal habilidad, hacen todo lo posible. La educación en casa no estaba en nuestro vocabulario, ni siquiera en nuestras mentes.

Los profesores asumen su responsabilidad, mostrando su verdadero potencial, empoderarse, dando lo mejor de sí mismos y demostrando que pueden, incluso sin haber realizado un "Taller sobre contingencia educativa en casos de pandemias", esto nos muestra que el ser humano en medio de una crisis está dotado de competencias que aún no han sido explotadas plenamente, sacando a luz ese potencial creativo, proactivo, positividad y humanidad.

En Romanos 12:2 Pablo nos dice: *"No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cuál es la voluntad de Dios, buena, agradable y perfecta"* (NVI). Actualicemos, amplíemos y renovemos nuestros conocimientos, abramos nuestra mente a nuevas ideas. ¿Sería posible borrar todo lo que sucedió en un momento y decir que esto está en el pasado? ¿Podemos repetir las prácticas anteriores, sin aprovechar el momento de crisis para revisar y aprender de las lecciones vividas en este

momento? ¿Es posible que vamos a perder la oportunidad de hacer los cambios innovadores que son necesarios e importantes para nuestros hijos? Como hombres y mujeres en transformación, el objetivo principal de la educación de nuestros hijos es equiparlos, capaces de hacer cosas nuevas, creativas, inventivas y descubridoras, ser críticos, capaces de verificar y no simplemente aceptar todo lo que se ofrece.

El año pasado algunos de los padres de nuestros estudiantes perdieron su trabajo, cerraron su pequeño negocio y otros fueron víctimas de este virus. 1.4 millones de estudiantes no pudieron inscribirse para el año escolar 2021, pero la escuela del PLN sigue facilitando oportunidades de becas para estas familias ayudándoles con su economía.

Por favor, participen con nosotros, en nuestros esfuerzos por hacer cosas diferentes y mejores, oren para que podamos seguir siendo una luz en medio de la oscuridad de la ignorancia.